

Pèlerinage à Lourdes du 7 au 12 avril 2026 : Fin des inscriptions le 7 février 2026. Service des pèlerinages : 0450523713 www.diocese-annecy-fr/grandir-dans-la-foi/pelerinages.
Une quête en faveur des personnes malades, en situation de handicap, âgées désirant se rendre à Lourdes sera organisée les 7 et 8 février par l'Hospitalité Diocésaine Notre Dame de Lourdes.

Dimanche de la santé 8 février 2026

Sa vocation : rendre visible les acteurs de la santé dans nos paroisses.

Pour préparer ce dimanche, nous invitons toutes les personnes travaillant dans la santé (et les métiers sont variés !), les « aidants », les visiteurs de malades ou du domicile, les équipes d'aumôneries, les hospitaliers de Lourdes, les Blouses roses et autres associations laïques

et tous ceux et celles qui œuvrent dans l'ombre pour accompagner les personnes malades, âgées, handicapées ou en fragilité.

**Vous êtes tous invités à écrire votre prénom dans la flamme
(que vous trouverez au fond l'église)**

Et si vous voulez, votre métier, ou votre manière d'aider.
Cette flamme sera présentée lors de la messe du 8 février.

Merci de votre participation.



Que votre lumière Brille

Intentions confiées à la prière de l'Eglise :

Samedi 17 janvier à Viry : Fam. Anne-Marie et Charles Secret – Patricia Decooinck – Marie-Jeanne Bouffandeau – Fam. Deillon et Piacentini – Anne-Marie et Pierre Schmid – Jean-Claude Deillon.

Dimanche 18 janvier à St-Julien : Fam. Chevillard-Dunand – Yvette Compagnon – Jean-Michel Camp – Fam. Ruffieux-Grandvaux – Bernard, Solange, Dominique Romand – Héliane Aubin.

Dimanche 18 janvier à Beaumont : Jacques Suaton et Paul Rouzet (1^{ère} messe) - Irène Jouvenoz – Irène Mégevand – Bernard Bibollet – Grandin Beniamino.

Dimanche 18 janvier à Chêneix : Fam. Catry/Grillet/Vasquez – Fam. Laplace/Ducrot – Jocelyne et Michel Coindet.

Samedi 24 janvier à Viry : Christina Brendes-Barbier – Jacques Barbier – Louis et Henriette Gal et Pdfs – Jean-Claude Deillon – Patricia Decooinck – Marie-Jeanne Bouffandeau.

Dimanche 25 janvier à St-Julien : Laurent Bachmann – Françoise et Zygmunt Marcinik – Roland Chrétien.

Dimanche 25 janvier à Valleiry : Rosa Ballet – Dfts fam. Excofier-Bovagne – Roger Longet (4^{ème} anniv.) Monique et Daniel Salze – Alain Nouvelle – Mireille Robadey – Monique, Michèle et Lucien Couturier Marie, Marius Sautier – Denise Blandin – Suzanne Carlei – Père Jacques Fournier – Henri Cravero et son ami Alixe.



Feuille Paroissiale
« Avec le Christ, osons une paroisse missionnaire, accueillante et joyeuse ! »
Du 18 janvier au 1er février 2026



Archamps
Beaumont
Bossey
Chêneix
Chevrier
Collonges
Dingy-en-Vuache
Feigères
Neydens
Présilly
Saint-Julien
Thairy
Valleiry
Vers
Viry
Vulbens

**MAISON
PAROISSIALE
PERMANENCES**

Lundi au samedi
9h00-12h00

Lundi au jeudi
14h00-17h30

Vous pouvez contacter le Père Viju
04 50 49 20 89
sts-pierre-et-paul@diocese-annecy.fr

4 rue de la Fontaine des Frères
74160 ST JULIEN EN GENEVOIS

SAINT FRANCOIS DE SALES

Le 24 janvier, l'Église catholique célèbre la fête de saint François de Sales, évêque de Genève et patron des journalistes et écrivains. Né le 21 août 1567 au château de Sales près de Thorens-Glières en Savoie, dans une noble famille catholique. Très tôt, il ressent l'appel du Seigneur pour le sacerdoce mais place son désir en second plan pour satisfaire l'ambition de son père qui le destine à une carrière juridique. Il part ainsi étudier le droit à l'université de Padoue en Italie. De retour en France en 1593, sentant toujours l'appel sacerdotal, il est ordonné prêtre et célèbre sa première messe au mois de décembre. Il a alors 26 ans. Dès lors, il n'aura de cesse d'annoncer et de propager l'amour du Christ.

Ce saint savoyard, évêque de Genève en Suisse au XVII^e siècle, est surtout connu pour avoir été un infatigable prédicateur de l'amour du Christ dans une période de troubles pour l'Église, instrumentalisée par les volontés politiques. Il est aussi le patron des communicants, des écrivains et des journalistes. Retour sur l'héritage laissé par cette figure marquante du catholicisme. Il est considéré comme l'un des plus grands écrivains spirituels de l'histoire de l'Église.

Il a passé sa vie à prêcher l'Évangile et à ramener les calvinistes au catholicisme. Il prêche notamment dans la région du Chablais, au sud du lac Léman, François recherche surtout le dialogue. L'époque à laquelle il est confronté voit en effet différents courants religieux s'affronter. Le contexte est particulièrement tendu entre les calvinistes, branche du protestantisme prônant le concept de « prédestination », et l'Église catholique, elle-même affaiblie dans son fort interne. Face aux nombreuses « portes fermées » qu'il rencontre, saint François invente alors le système de publication en affichant publiquement et en distribuant directement chez les habitants des feuillets concernant les vérités de l'Église catholique. C'est pourquoi il est considéré aujourd'hui, comme le saint patron des journalistes et plus largement, des communicants. Il a fondé l'Ordre de la Visitation, une congrégation de religieuses qui se consacrent à la prière et à la charité. Saint François de Sales a écrit deux livres célèbres : "Introduction à la vie dévote" : un guide spirituel pour les laïcs qui cherchent à vivre leur foi dans le monde et "Traité de l'amour de Dieu" : un ouvrage qui explore la nature de l'amour de Dieu et comment le vivre dans la vie quotidienne.

L'appel universel à la sainteté : La clé de voute de l'héritage salésien repose aussi sur l'appel universel à la sainteté prôné par l'Église. Considéré comme celui qui a « démocratisé » la sainteté, selon les mots du père Joël Guibert, François de Sales a devancé de trois siècles le message du Concile Vatican II. C'est notamment dans L'introduction à la vie dévote que cet appel universel est le plus marquant : On nous présente l'Évangile et la sainteté comme si elle n'était à faire et à vivre que si l'on était enfermé dans un monastère. Non, elle est à vivre dans tous les états de vie.

François de Sales meurt le 28 décembre 1622 à Lyon à l'âge de 52 ans. Le 24 janvier 1623 son corps est transféré à Annecy. Son témoignage de vertu et de bonté a porté du fruit de son vivant, mais continue encore d'éclairer l'Église.

Saint François de Sales est un modèle de charité et de douceur qui continue d'inspirer les chrétiens du monde entier. Sa spiritualité centrée sur l'amour de Dieu et la charité est un exemple pour tous ceux qui cherchent à vivre leur foi de manière authentique et personnelle. Il est également le patron de la ville de Genève, où il a exercé son ministère épiscopal. La cathédrale de Genève, qui est l'église principale de la ville, est dédiée à saint Pierre, mais elle abrite également une chapelle qui lui est consacrée.

Père Bipin Xess msfs

Offrandes : 18 janvier et 25 janvier pour la paroisse.

Ils nous ont quittés ...

Obsèques : le 08 janvier à Saint-Julien : **Colette COLLIGNON.**

le 10 janvier à Collonges : **Janine GUEZEL.**

le 14 janvier à Beaumont : **Jacques SUATON.**

le 15 janvier à Archamps : **Rita BOISADAM.**

le 15 janvier à Archamps : **Paul ROUZET.**

le 22 janvier à Valleiry : **Isabel MARTINS.**

le 22 janvier à Neydens : **Christian DELACHENAL.**

Publications de mariages : entre Quentin BOURQUI et Juliette MARCHAND (Collonges) prévu le 7 février 2026 à La Clusaz ; entre Fabio MAURO et Cindy MEGEVAND (Valleiry) prévu le 28 mars à Valleiry.

Absence des prêtres

En l'absence du père Viju et du père Bipin, il n'y aura pas de messe en semaine
du 12 janvier au 3 février.

Les messes dominicales seront assurées selon le planning établi.

Il n'y aura également pas de permanence d'écoute ni de confessions durant cette période.
Nous vous remercions de votre compréhension et vous invitons à porter nos prêtres dans votre prière.

CELEBRATIONS et PRIERE

CETTE SEMAINE

Samedi	17 janvier	Viry	18h30
2 ^{ème} dimanche du temps ordinaire	18 janvier	Beaumont	09h00
		Chêneix	10h00
		Saint-Julien	10h30
		Vétraz-Monthoux	18h00

Pas de permanence d'écoute, de confession et temps d'adoration

Samedi	24 janvier	Viry	18h30
3 ^{ème} dimanche du temps ordinaire	25 janvier	Feigères (célébration de la parole)	09h00
		Valleiry	10h00
		Saint-Julien	10h30
		Vétraz-Monthoux	18h00
Samedi	31 janvier	Viry	18h30
4 ^{ème} dimanche du temps ordinaire	1er février	Collonges	09h00
		Vulbens	10h00
		St-Julien	10h30
		Vétraz-Monthoux	18h00

PROPOSITIONS

Samedi 17 janvier à la Maison Paroissiale de 10h00 à 11h30 : Préparation au baptême des 7-15 ans.

Lundi 19 janvier à la Maison Paroissiale à 17h45 : Réunion Lectio Divina.

Le mercredi 21 janvier à 20h00 à l'église de Saint-Julien – Concert de l'Harmonie.

Semaine de prière pour l'unité des chrétiens du 18 au 25 janvier 2026

Il y a un seul corps et un seul Esprit, de même que votre vocation vous a appelés à une seule espérance (Ephésiens 4,4).

Jeudi 22 janvier à 19h30 à l'église adventiste de Saint-Julien (14 avenue de Genève) : Célébration de prière pour l'unité des chrétiens

Samedi 24 janvier à Annecy fête de St-François de Sales à 9h30 : Accueil à l'Evêché et ateliers tous âges. **10h30** : Procession depuis l'Evêché vers la basilique de la Visitation. **11h00** : Messe solennelle à la basilique et verre de l'amitié à l'issue de la célébration. Inscriptions : [ateliers St François de Sales](#)
Les Fraternités Franciscaines Séculières proposent une Découverte de la Spiritualité Franciscaine : un parcours en 6 rencontres les samedis : 24.01, 28.02, 21.03, 25.04, 30.05 et 27.06 de 10h00 à 12h00 au couvent des sœurs de la Charité 247 rue Soeur Jeanne Antide Thouret, La Roche sur Foron.

Messes pour le monde agricole : de janvier à mars 2026, trois messes pour le monde agricole seront célébrées par Mgr Le Saux : 25/01, à Moye - 8/02, à Viuz-en-Sallaz - 8/03, à Faverges.

Fondation Raoul Follereau : 73eme Journée mondiale des malades de la lèpre - 23, 24, 25 janvier 2026. Maladie liée à la pauvreté. Collecte devant les supermarchés : avons besoin d'aide pour le roulement d'équipes Tel. : Jean-Claude Mulhauser : 06.84.78.67.38.

Temps convivial à Chêneix : Dimanche 25 janvier de 9h30 à 12h00. Quêtes après les messes de samedi 24 et dimanche 25 janvier. Vos dons serviront pour le dépistage, les soins et la réinsertion des malades encore trop nombreux dans le monde. D'avance, merci pour votre soutien envers nos frères et sœurs en souffrance.

Formation "Accueillir une personne en situation de handicap" qui se déroulera le mercredi 4 février 2026, de 09h00 à 16h30 à la Maison du Diocèse. Pour une bonne organisation, merci de vous inscrire sur Venio, avec le lien ci-dessous : [accueilpersonnesituationhandicap2026-maisondiocese.venio.fr](#)

Cellule accueil et écoute : sur l'agglomération d'Annemasse qui va bientôt ouvrir. Elle nécessite une formation à l'écoute pour les participants qui se fera sur deux jours. Il manque encore cinq participants. Il s'agit d'une opportunité de travail et de formation ensemble pour l'accueil des plus précaires et des plus fragiles dans notre doyenné. Tous ceux qui sont engagés dans l'accueil et l'écoute de la paroisse sont invités à y participer.

Contacter la Maison paroissiale au 04 50 49 20 89.

DISONS NON

à la légalisation de l'euthanasie et du suicide assisté !

Ne restons pas silencieux, ensemble ; affirmons notre attachement à la dignité de chacun.

Les soins palliatifs, capables de soulager les douleurs aigües, et soucieux d'un accompagnement, sont la véritable aide jusqu'au bout.

